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La cuenta regresiva empezó en Diciembre  
cuando se anuncio en  la rueda de prensa del 

Vive latino la aparición de Caifanes.  Desde 
entonces no hay un día que no dejo de es-

cuchar a Caifanes.  Desde entonces ansiosa-
mente volvemos a esperar ese día de volver 

a escuchar a Caifanes.  

Que será lo que sentirás cuando apaguen 
las luces en el Foro Sol y salga Caifanes.  Yo 
no sé pero lo sabré.  Esa emoción de volver 

a ser parte de un concierto de Caifanes es 
inexplicable.

Aun recuerdo cuando a los 14 años mi padre 
me llevo de Ciudad Juárez a San Luis Potosí 

al ultimo concierto de Caifanes.

Desde entonces no he dejado de ser Caifan.

Para el aliado que no ha dejado de ser Cai-
fan.

Le dedico esta edición a mi padre.

Gracias 
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Revista Evolución Jaguar, 
una revista hecha por aliados, para aliados 
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CONTENIDO

“La pasión tiene memoria” -Saúl Hernández
Caifanes - Prueba de Sonido 
- Foro Sol 6:30PM. Mexico, D.F.
7 de Abril, 2011

CAIFANES VIA INTERNET
Para los aliados que no tendran la oportunidad de ver a Cai-
fanes, el Vive latino y Coachella seran transmitidos via internet.  

VIVE LATINO 2011
www.coca-cola.tv/20/

COACHELLA 2011
http://coachella.5gum.com/
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Y en tercer lugar ¿Cómo diablos iba a escribir de algo 
que no viví de manera directa? Yo nunca fui a un con-
cierto de Caifanes, no tuve la oportunidad de sentir 
uno de sus conciertos, mi primer recuerdo es Afuera 
y “El nervio del Volcán” fue mi primer acercamiento a 
ellos. Al escuchar sobre su reunión, yo sinceramente 
no quería que se diera, si ya se habían disuelto en la 
cúspide ¿Para qué regresar? 
 
   Y me di cuenta de las emociones encontradas e 
incluso un leve miedo me llegó del golpe, no podía 
imaginar como iba a ser ese reencuentro y sobretodo 
de las emociones que podía generar en mi, en los 
aliados, en ellos, en esa nueva manera de verse a los 
ojos y reencontrarse con el pasado, después de días 
y aterrizando los afectos me di cuenta que los Cai-
fanes no habían terminado, me di cuenta que su ciclo 
aún no se cerraba, que sus heridas aún no sanaban, 
creo que si se esta dando este reencuentro es para 
re-escribir de nuevo la historia, para no dejar el fin en 
tonos grises, para re-escribir el nuevo final o el nuevo 
comienzo, a colores, para darle otros tonos y otra tex-
tura a la historia de Caifanes, para reencontrarse ellos 
mismos con otros ojos, para cambiar de piel, para 
soltar el cadáver y liberarse, para seguir rindiendo 
homenaje a aquellas entidades vivientes y latentes; a 
la música y por muy cursi que se escuche al amor, por 
el amor a la música, por la música que engendra el 
amor y la unión, por el respeto a ambas entidades. 

    Como aliada quiero vivir aquello que nunca viví y 
aquello que sin haberlo vivido me da nostalgia, qui-
ero ver tocar a los Caifanes, quiero ver a los aliados 
cantando las canciones y sobretodo quiero sentir 
quienes somos y a que nos estamos enfrentando, 
con que o quien nos estamos reencontrando, qui-
ero sentir que estamos reviviendo, quiero sentir la 
emoción de esos conciertos, quiero volver a sentirme 
joven, quiero volver a escuchar mis acetatos, quiero 
volver a los ochentas y noventas, quiero sentir lo que 
sentía la gente cuando los iba a ver al Jabalí, al Tutti 
Fruti, al Alicia, al Chopo, quiero volver a ver a esos 
Caifanes viejos y fuertes con almas pesadas, pero con 
la misma ilusión en los ojos, con la misma capacidad 
de emocionarse ante audiencias grandes o pequeñas, 
quiero ver de nuevo a esos Caifanes sin la mirada 
envejecida, con los mismos nervios de cuando eran 
jóvenes, quiero verme reflejada en los Caifanes para 
sentir que no ha pasado el tiempo, para no sentirme 
grande, quiero escuchar a los Caifanes para sentir 
que nunca he dejado de sentir, para sentir que vale 
la pena vivir, quiero volver a ellos para reflejarme, 

para sentir que el tiempo no pasa, para sentir que a 
mi generación y que a mis contemporáneos no nos 
esta comiendo el monstruo del tiempo, para sentir 
que aún no estamos acabados, para darme cuenta 
que mis ilusiones y que mis sueños de sobreviven-
cia y cambio siguen presentes, para no sentir que el 
tiempo se me va o se nos va, quiero escucharlos en 
vivo para desenterrarnos, para aferrarnos a nuestros 
compromisos a nuestros propósitos. 

    Quiero estar ahí por todo su significado, por que 
Caifanes condensa el antes y el después del rock 
mexicano, Caifanes simboliza la llegada de una nueva 
manera de hacer música, de creación, Caifanes es el 
fundador de nuevas audiencias, de aliados que van 
más allá, Caifanes son los creadores de verdaderas 
comuniones con su público, Caifanes son la banda 
mas representativa del Rock Mexican. No puedo 
evitar emocionarme de sobremanera que un icono 
como Caifanes se reúna en este contexto temporal 
tan especifico en el que el Rock necesita una oleada 
de fortaleza ante la dolorosa ausencia de exponentes 
tan importantes como Rita Guerrero o Gustavo Cerati, 
por que la ausencia de ellos, no sólo es ausencia en 
la música, simboliza de alguna manera la lenta disolu-
ción de toda una manera de actuar, de pensar, de ser 
joven, de sentir la música, de una manera tan par-
ticular que solo en su generación fue posible, y dicho 
sea de paso, le dio título a este artículo con doble 
connotación; generación por el período de tiempo y 
por generar indescriptiblemente música y afectos.  Lo 
que cambia es el contexto histórico, temporal, social, 
pero los sentimientos son atemporales, ahora se es-
cuchan con un sentimiento de nostalgia, de ese algo 
que ya no existe y ya no volverá y con ese sentimien-
to se acabó Lennon y toda una generación. 

    Gracias a Caifanes por hacer de lo cotidiano algo 
extraordinario, Gracias a Caifanes por cambiar el rum-
bo de miles de aliados, Gracias Caifanes por compartir 
los sueños. Dejemos Caifanes que el pasado hable y 
solo desenterremos las palabras dichas por nuestro 
corazón, aquellas que solo fueron pronunciadas en 
época de fraternidad, de cercanía.

XIBALBA

    Me resulta increíblemente difícil empezar a 
hablar de Caifanes, en primer lugar porque la emo-
ción ante su reencuentro es inefable,  en segunda, 
¿Qué podría decir de Caifanes que no se haya dicho? 
Especialmente cuando este texto será publicado en 
una revista donde la mayoría de sus lectores se saben 

de memoria la historia de la banda, conocen me-
jor que nadie las rolas, y han compartido hombro a 
hombro tanto las penas como las alegrías, no quiero 
ahondar en su historia, porque ya todos la sabemos 
y porque últimamente en cualquier otro medio o 
simplemente entre platicas de aliados uno se puede 
enterar de anécdotas, de datos o de curiosidades. 

GENERACIÓN 

CAIFANES 
Como aliada quiero vivir aquello que nunca 
viví y aquello que sin haberlo vivido me da 
nostalgia, quiero ver tocar a los Caifanes....

quiero volver a ellos 
para reflejarme, para 
sentir que el tiempo 
no pasa....

Foto proporcionada por Jaguares MX



Pero Nunca Me Cai

CUANTAS NOCHES, hemos disfrutado de la 
lírica de Saúl Hernández, en la época de caifanes?
Yo creo que son incontables, pero lo que si estoy 
seguro es que cada metáfora hecha canción la logra-
mos adaptar perfectamente en alguna etapa de nues-
tras vidas y nos hace recordar y seguir experimentando 
las sensaciones que nos depara el destino.

NUNCA ME CAÍ, esta frase se debe aplicar como 
grito de guerra ya que a pesar de todas las adversida-
des, obstáculos y criticas, seguimos aquí, presentes y 
defendiendo con buenos fundamentos a esta nuestra
manera de expresión.

Continuare con una pacheques con respecto al reen-
cuentro, pero así lo siento, comparo este reencuentro 
con el que se llevo acabo el 10 de diciembre del 2007 
en Londres de una gran banda llamada Led Zeppelín, 
obvió respetando las debidas dimensiones.

Lo comparo porque este reencuentro se da después de 
un distanciamiento muy notorio de Saúl y Alejandro, 
creo que el dinero no es el pretexto para hacer este 
par de conciertos, aparte y lo mas importante es que
es de una banda mexicana, y este reencuentro es 
nuestro, apoyamos los anteriores reencuentros bandas 
como Héroes del Silencio o Soda Stereo, pero para los 
aliados es muy especial. Caifanes rebasa por mucho el 
sentir de un reencuentro.

EL TIEMPO ES CRUEL. Todos vamos creciendo y 
evolucionando, este par de conciertos que vienen (vive 
latino 2011 y COACHELLA) se dan no se si en el mejor 
momento, ya que Saúl y Alfonso están por sacar sus 
proyectos como solista, pienso que se da en el
momento de que es necesario.

Los 5 caifanes ya no tienen 25 o 30 años, la adversi-
dad que logro cruzar Saúl hace tiempo, (todo mundo 
sabe de que escribo) los inconvenientes de Sabo 
junto con la problemática reciente de Alejandro, 
hacen pensar que el reencuentro se debe hacer 
ahora o nunca. Que mas quisiéramos todos nosotros 
los aliados, giras, discos y que siguiera la mata 
dando, pero dejemos que el tiempo lo decida, hoy 
nos toca disfrutar esta etapa y la viviremos con una 
gran intensidad.

SAÚL. Por nada del mundo dejes de hacer lo que 
mejor sabes hacer, que es componer, cantar y hacer 
música, un favor personal no sueltes por nada del 
mundo tu guitarra.

ALFONSO. Maestro Andre síguele dándole duro a 
esos ritmos, para mi eres el mejor baterista en 
América latina, espero con mucha intriga el cerro en 
el aire.

DIEGO. Tienes un oído magnifico, espero y sigas 
arreglando rolas como hasta hoy, eres un músico 
completísimo.

SABO. Deléitanos con la complejidad que suele ser 
tu instrumento y que tú solo sabes hacerlo.

ALEJANDRO. Pienso que te hicieron la vida y 
debes estar agradecido con la misma, dejar que los 
aliados que nunca llegamos a verte en vivo junto 
con los demás caifanes valoremos  tu trabajo, no 
tiene comparación. Disfrútalo!!!

NUNCA DUDAREMOS EN VOLAR, segui-
remos disfrutando, apoyando, gozando, defendiendo 
de su música que ya también es nuestra música, en 
cada uno de sus proyectos tanto como en grupo o 
solista estaremos al pendiente de lo que hagan eso 
ténganlo por seguro...

Noé Martínez
noem08@hotmail.com
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    Desde aquélla tocada en el Hotel de México 
donde los descubrió el productor Óscar López, pasan-
do por los desmanes en el gratuito de Venustiano Car-
ranza, hasta los conciertos de despedida de mediados 
de la década de los 90. 

    Después de más de quince años de ansiosa espera, 
la cuenta regresiva por fin llega a su culminación... 

    Tal como confirmaron en su web oficial desde el 
pasado mes de enero, Caifanes vuelve a los escenarios 
con alineación completa: Saúl Hernández, Alfonso An-
dré, Diego Herrera, Alejandro Marcovich y Sabo Romo. 

    En febrero agotaron el boletaje para su present-
ación del 15 de abril en Indio, California. “La venta to-
tal en seis días de Coachella: culpen a los mexicanos”, 
titulaba el semanario OC Weekly al reconocer el poder 
de convocatoria del quinteto, capaz de vender 75 mil 
tickets en tiempo récord. 

    La historia se repitió esta semana para su actuación 
del 9 de abril en el Vive Latino, donde las entradas 
para ese sábado se reportan agotadas, un hecho in-
édito en la historia del festival. La única alternativa es 
comprar el llamado abono de tres días, con un costo 
de mil 400 pesos. 

    Apenas este lunes, Hernández y Marcovich 
aceptaron una entrevista en el matutino Primero Noti-
cias, de la empresa Televisa. Además de narrar el por 
qué de su separación, advirtieron de la poca proba-
bilidad para iniciar una gira o bien de grabar un nuevo 
disco. Con todo, prometieron ante el conductor Carlos 
Loret de Mola un espectáculo a la altura de las expec-
tativas. 

    De hecho, Alfonso André publicó en su cuenta 
personal de Twitter unas cuantas fotografías con los 
ensayos de la banda, mismos que arrancaron esta 
misma semana. 

    Hasta la fecha, es un misterio el set-list con el que 
Caifanes atenderá al respetable. Se prevé que toquen 
por una hora y 15 minutos, por lo que intentarán 
incluir la gran mayoría de clásicos posible, para satis-
facer así a todos sus seguidores. Aunque por supuesto, 
tampoco podemos descartar alguna sorpresa de su 
parte.    

    No obstante, cabe mencionar que seguramente el 
grupo no saldrá al entarimado en plena forma. Apenas 
el año pasado, Sabo sufría de un ataque al miocar-
dio, mientras que Alejandro se recuperaba apenas de 

un tumor en el cerebro. Y qué decir de Saúl, con las 
limitantes en la voz derivado de sus problemas en la 
garganta. 

    De cualquier forma, el reencuentro de una leyenda 
de su rodada es ya de por sí un placer indiscutible, así 
que lo que pueda ofrecer Caifanes -ya sea mucho o 
poco- será suficiente para la horda de fanáticos que 
desde ahora ya se truenan los dedos por aplaudirlos y 
vitorearlos. 

El Silencio... 
tal vez su mejor álbum 

    Historia, discografía, anécdotas. Tal parece que todo 
ya se ha repetido desde que se confirmó la noticia de 
su regreso. Si acaso, el autor de este blog recordará lo 
que en 1992 se decía del tercer opus de Caifanes, tal 
vez la mejor placa del grupo. 

    A continuación, lo que reseñaba el escritor Xavier 
Velasco (autor de Una Banda Nombrada Caifanes) para 
el desaparecido periódico El Nacional. El texto origi-
nal fue rescatado por el Catálogo Subjetivo y Segre-
gacionista del Rock Mexicano, editado por Antonio 
Malacara: 

“La banda pujaba para que un puñado de sordos 
funcionales metidos a directivos disqueros se dignara 
a escucharlos. La semana pasada, David Bowie recibió 
una cinta con catorce canciones recién grabadas por 
la banda Caifanes. Esta cinta llevaba las más amplias 
y confiables recomendaciones. Remitente: Adrian 
Belew (King Crimson) productor del tercer álbum de la 
banda”. 

“Si pudiéramos escupir cometas..., reza uno de los 
hechizos guardados en el tercer álbum de Caifanes: 
el primero en que la banda ha aprovechado con total 
cinismo la mejor prerrogativa que da la fama, con-
sistente en hacer con su trabajo lo que a uno se le 
pega su ramera e impúdica gana. RIESGO, sentencian 
los mercadólogos frente a tales actitudes, aunque lo 
normal es que, cuando no pueden frenarlas, terminen 
tragando a sus costillas”. 

“Adrian Belew no sabe gran cosa de sones jarochos. 
Tampoco tuvo padres que escucharan a Los Panchos 
ni manoseó señoritas que vibrasen con Los Babys. 
Más que saber, su mérito ha sido el de intuir. De ahí 
que, conociendo apenas un poco más de castellano 
que cualquier residente de Wisconsin, fuese capaz de 
producir un álbum escandalosamente mexicano...” 

blogs.eluniversal.com.mx

su legado es inmortal 
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    Faltan menos días para el regreso de Cai-
fanes y han ocurrido tantas cosas en mi vida desde 
El Nervio del Volcán  , 1994 estaba en  tercero de 
secundaria el sencillo en radio : Afuera, una canción 
que me llevo a adentrarme en el alma de Caifanes y   
la forma de ver la vida tan distinta de la que llegue 
a pensar en aquellos días e incluso hasta en estos 
últimos  tiempos  y sin duda para el resto de mi exis-
tencia.

    Durante  el descanso en la  escuela escuchaba 
junto con  algunos amigos mi cassette original ad-
quirido días antes  algunos de ellos lo menospreciaron 
por compararlo con materiales de bandas extranjeras 
famosas en ese momento, años después ellos mismos 
se sentían fans de Caifanes algunos me han hablado 
para asistir juntos al Vive Latino  pero como amigos 
y fans  el viento los desbarató sin dudarlo  y solo los 
aliados hemos sobrevivido junto a ellos como Jag-
uares .

    Siempre  pendiente de entrevistas en  TV , en  ra-
dio , en  prensa,   los artículos de revistas los buscaba 
,  en tianguis al igual que  propagandas y  material 
como los acetatos que hoy en día se cotizan aun mas, 
ahora todo es mas  fácil con el uso del  Internet y 
donde he conocido mas aliados a los que agradezco 
por compartir un espacio en redes sociales.

    Algo que me pareció realmente increíble y lleno de 
magia a  través de las  ediciones de Evolución Jaguar 
es  que  me encontré con tantas historias parecidas a 
la mía de sobrevivencia como Aliado Jaguar  y  ex-
periencias de vida ligadas a través de la música de 
Caifanes y Jaguares a lo largo de estos años en los 
que hemos crecido como seres humanos y que hoy 
solo les comparto algo de lo vivido en este tiempo. 

    Alguna vez Saúl Hernández declaro que le agra-
daría ser  como el hermano mayor de muchos de 
nosotros y si, para mi así fue, a través de sus letras 
y su música siempre encontré muchas de mis re-
spuestas y mi forma de ver la vida vivencias , amores 
desamores,  alegrías , tristezas.  Cuantas veces no 
me he refugiado en mi cuarto y he llorado y gritado 
con estas canciones que me han ayudado ha seguir  
adelante  siempre  gracias a un desahogo espiritual y 
mental  a través de las metáforas plasmadas en sus 
canciones.

   Siempre al espera de un nuevo material para 
entender mi presente, lo que deje atrás y lo que me 
espera . 

    En cada concierto siempre he vivido una experi-
encia diferente y cada uno de ellos los recuerdo con 
amor y los llevo en el corazón. Solo que siempre hay 
un momento más enigmático:

A 10 años de 
Unidos por la 

La fecha : 3 de Marzo 2001 
Lugar : Estadio Azteca México D,F. 
Concierto :  Unidos por la Paz 

Aquella fue una noche mágica fui tomado  por 
las cámaras de TV ,  en Dime Jaguar aparezco 
junto con varios amigos  incluso ahora  revivo  
ese momento en you tube y días después  mi 
foto apareció en una revista  de espectáculos 
que cubrió el evento para mi fue el mas grande 
orgullo aparecer como un  Aliado Jaguar dentro 
de esas paginas .

Y a diez años de este concierto histórico puedo 
sentirme lleno de paz y armonía  en mi hábitat  
natural con mis hermanos: Aliados de tu reino 
que me han recibido con las puertas abiertas 
solo basta decirles: Gracias¡

Y sin duda lo mejor esta por venir en el próximo 
Vive Latino el sueño de ver reunidos a  Caifanes 
esta por comenzar,  y  vamos a viajar y volar 
juntos …

roberto lopez del valle

Fuente : Revista Tv y Novelas 

Marzo 6 2001PAZ

Foto proporcionada por Jaguares MX
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Después de prácticamente 16 años 
desde el ultimo concierto de Cai-
fanes. ¿Crees que siga vigente esa 
magia, entrega y comunicación que 
había entre los fans y el grupo?
A mi modo de ver, el público de Caifanes es de los 
más fieles que yo conozca. Yo creo que todo eso que 
mencionas va a estar presente en estos conciertos, 
aumentado por la emoción de ambas partes (grupo 
y público) de volver a encontrarse después de tantos 
años.

¿Que podemos esperar de Alejandro 
Marcovich en estas 2 fechas progra-
madas?
Una entrega total... ¡como siempre!

¿Que planes hay para Alejandro 
Marcovich después de estos 
conciertos?Fui muy afortunado en poder seguir 
con vida, salud, y en plena capacidad para hacer lo 
que más me gusta... ¡¡MUSICA!! Así que lo que más 
deseo de aquí en adelante es seguir creando música, 
seguir produciendo a otros artistas, seguir tocando en 
cuantas maneras sean posibles (con otros músicos, 
como solista en conciertos de improvisación libre, 
etc.), seguir ayudando a las nuevas generaciones con-
tinuando con mi labor de educador... En fin, todo lo 
que he estado haciendo, y lo que venga saliendo por 
el camino... ¡el futuro está lleno de sorpresas!
En cuanto a planes específicos, les iré avisando sobre 
la marcha.

¿Trabajarías en algún otro proyecto 
con Saúl Hernández?Por supuesto. La 
química musical entre Saúl y yo dio vida a varias 
decenas de canciones que compusimos juntos en la 
época de Las Insólitas (algunas de ellas recobraron 
vida en discos de Caifanes, como Hasta Morir y El 
Animal). Cuando me incorporé a Caifanes para grabar 
El Diablito, después de casi tres años de separados, 
la química estaba intacta y dio los frutos que todos 
conocen, tanto en estudio como vivo. Estoy seguro de 
que esa amalgama mágica entre nuestros dos es-
píritus podría seguir generando momentos musicales 
maravillosos en cualquier momento, porque considero 
que eso es indestructible. Saúl y yo estamos más allá 

de lo que haya pasado entre los dos en el sentido ter-
renal.

A pocos días de él Vive Latino, ¿que 
sientes por dentro?
¡Mariposas en la panza! Jajajaja
 
¿Cómo has sentido los ensayos de 
Caifanes?
Han pasado muchos años de la separación, y afortu-
nadamente todos hemos estado muy activos, tanto en 
escenarios como en grabaciones. Siento que los cinco 
hemos madurado y crecido como personas y como 
músicos. La verdad, me he sentido muy cómodo en 
los ensayos. Hubo canciones en las que tuvimos que 
recordar una que otra cosa, pero hubo muchas en 
las que después de la cuenta de Alfonso... “uno, dos, 
tres, cuatro!” las tocamos ¡como si nunca nos hu-
biéramos separado!
 
¿Cuando terminaron de ensayar la 
primera canción dentro de los en-
sayos, cual fue el sentimiento que 
tenias por dentro?
Me dio mucho gusto darme cuenta de que esa enti-
dad llamada Caifanes sigue intacta en los corazones 
de nosotros cinco, y que bastó el simple deseo y 
voluntad de juntarnos para volver a invocarla, para 
volver a lograr ese sonido que hacíamos juntos.
 
¿Cual fue tu visión de Jaguares du-
rante todos estos años?
Desafortunadamente no he tenido la oportunidad de 
asistir a un concierto de Jaguares desde que se formó 
el grupo, pero sí he escuchado algo de su música, 
esporádicamente en medios electrónicos desde que 
se formó el grupo. Por encima de todo, me da mucho 
gusto que Saúl y Alfonso hayan seguido juntos haci-
endo lo que más les gusta, y que Saúl haya podido 
seguir desarrollando sus visiones musicales y letrís-
ticas a pesar de las dificultades de salud por las que 
pasó durante algunos años. Eso es una muestra muy 
clara de su espíritu guerrero, que nunca se dobla 
ante la adversidad. Jaguares me suena muy maduro 
en cuanto a composición, letras, etc., y su calidad es 
indiscutible. Festejo la entrega de Saúl para seguir 
haciendo lo que ama con toda el alma.

En El Sentido
Terrenal

Alejandro Marcovich

Foto José Luis Castillo 2011 - Cortesía A. Marcovich

ENTREVISTA EXCLUSIVA PARA EVOLUCION JAGUAR
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 La protección y 
defensa de los derechos 
humanos de inmigrantes en 
Estados Unidos es una asig-
natura pendiente que debe 
enfrentarse, consideró hoy 
el cantautor mexicano Saúl 
Hernández, quien actuará 
hoy en el aniversario de 
Amnistía Internacional.

    “Los inmigrantes siguen siendo tratados 
como en la Edad Media, con actitudes bizanti-
nas, y aquí se les considera criminales cuando 
su único interés es tener una vida mejor para 
ellos y sus familias”, declaró el músico en ent-
revista con Notimex.

    El líder de la banda mexicana de rock Jag-
uares expresó que “realmente no se entiende 
por qué esa barbarie, por qué esa destruc-
ción y separación de familias, y la actitud tan 
agresiva contra gente que sólo está trabajan-
do de forma honesta en este país.

    “En los últimos tiempos han crecido las 
persecuciones así, las violaciones a los 
derechos humanos. El hostigamiento y mal-
trato mediático mental y hasta físico contra 
los inmigrantes muestra que aún falta mucho 
por hacer”, subrayó.

    Hernández participará esta noche en el 
concierto homenaje a Joan Baez, en uno de 
los actos que tendrán lugar durante tres días 

con motivo del 50 aniversario de la orga-
nización no lucrativa defensora de derechos 
humanos en el mundo.

    En este evento, Baez recibirá el premio, 
que a partir de este año llevará su nombre 
y con el cual se reconocerá a las más desta-
cadas aportaciones en el servicio y la lucha 
mundial por los derechos humanos.

    Al hablar sobre Amnistía Internacional, 
Hernández señaló que ésta se ha distinguido 
durante décadas por su lucha en pro de los 
derechos y del trabajo de mucha gente en 
contra de las injusticias, además de apoyar 
investigaciones en proceso.

   “Este aniversario viene a mostrarle al mun-
do que hay un movimiento vivo, latente, con 
un músculo muy fuerte y la intención de tener 
una dignidad en el mundo, básicamente”, re-
saltó Hernández, quien hablará sobre el tema 
durante este acto.

José Romero Mata

Derechos de inmigrantes en EUA, 
asignatura pendiente: 

Saúl Hernández

 Un niño de 8 años derramando lagrimas, 
una pasión que a escasos años ya corría por mis 
venas y una ilusión que desbordaba mis sen-
timientos... El ver a Caifanes de nuevo en un 
escenario...

    Corría el año de 1995 cuando un niño de 8 
años (yo) después de recibir la noticia por parte 
de su tío de que Caifanes se separaba derramaba 
sentimentalmente unas lagrimas que creo yo, 
eran el comienzo de un matrimonio, Ojo! De un 
matrimonio espiritual, de culto, sentimental con 
una banda que ha marcado la vida de miles de 
personas. 
    Al pasar de los años en los viajes, los concier-
tos y demás era un tema inevitable que muchos 
lo veían con morbo, pero que todos deseábamos 
este momento se volviera realidad.. El reencuen-
tro de CAIFANES.

    Hoy a escasos días de el tan esperado, soñado 
y ansiado reencuentro, las pasiones comienzan a 

desbordarse, siento mariposas en el estomago, 
no puedo dormir bien, las ansias y la distracción 
me acechan, vivo un mundo de sentimientos…

    No puedo imaginar el momento en el que 
Alejandro, Saúl, Alfonso, Sabo y Diego se planten 
en el escenario, los 60mil o mas que estemos 
presentes viviremos un concierto que sin duda 
quedara para la historia…

    Aliados, colaborare con la revista Evolución 
Jaguar para grabar un documental el día de la 
presentación de Caifanes en el Vive Latino, del 
antes y después del concierto, sentimientos y 
opiniones de la raza, quienes gusten ser parte de 
esto contáctenme para ponernos de acuerdo y 
grabar algo para que sean parte de este trabajo 
comandado por mi carnal Richy González .

ERIC JAGUAR

Contacto: jaguardechicali@hotmail.com 
en facebook:  Eric Jaguar

No Puedo

Imaginar

Foto proporcionada por Jaguares MX
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Atribuyen a 
Caifanes 
rápida venta de boletos para festival en EUA

 La rápida venta de boletos para el Fes-
tival de Música y Artes del Valle de Coachella 
es atribuida a la reunión de la agrupación 
mexicana Caifanes, quien se presentará en el 
encuentro musical tras 15 años de ausencia 
en los escenarios.

    A pesar de que en el cartel de dicho festi-
val figuran exponentes musicales de la talla 
de The Chemical Brothers, Interpol y Kings of 
Leon, diversos medios de comunicación con 
alcance internacional han señalado que el 
legendario grupo de rock mexicano ha sido el 
que más poder de convocatoria ha tenido.

    Prueba de ello, son titulares como “La 
venta total en seis días de Coachella: Culpen 
a los mexicanos”, del semanario “OC Weekly”, 
además de que en esta ocasión que la banda 
mexicana se reencontrará, los más de 75 mil 
boletos se vendieron en tiempo récord re-
specto a sus anteriores ediciones.

    La actuación de Caifanes que está pre-
vista para la primera jornada del festival, que 
se realizará el 15 de abril próximo en Indio, 

California, ha despertado polémica entre el 
público, prueba de ello son los carteles que 
enaltecen la bandera mexicana, como el del 
festival.

    Además de las diversas opiniones de algu-
nas personas que se sienten incómodas de 
que un grupo no anglosajón resulte ser el que 
mayor poder de convocatoria le ha represen-
tado al festival en esta edición, las cuales se 
han publicado en el propio portal de Internet 
del festival.

    Caifanes, banda que estuvo activa de 1987 
a 1995, contó con una alineación integrada 
por Saúl Hernández, Alfonso André, Diego 
Herrera, Alejandro Marcovich y Sabo Romo, y 
con una discográfica conformada por placas 
como “Caifanes”, “El diablito”, “El silencio” y 
“El nervio del volcán”.

    De igual manera, la agrupación ha confir-
mado su actuación en el Festival Vive Latino 
de la Ciudad de México, en el que revivirá su 
época el 9 de abril próximo.

NOTIMEX
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   Evolución Jaguar estará presente en el Vive 
Latino este próximo 9 de Abril.  Varios aliados como 
nosotros viajaran de distintos puntos del mundo 
para ver a Caifanes.  Como parte de un mini docu-
mental, varios aliados grabaran cada paso desde 
su punto partido hasta después del concierto.  La 
idea es compartir la emoción desde el inicio, hasta 
cuando uno llega al Vive latino, el compartir con los 
demás aliados, la emoción al ver a Caifanes, etc.
Si gustas participar y ser parte de este mini docu-
mental que será editado por Evolución Jaguar las 
bases son las siguientes.

1. Todo aliado puede participar.
2. Para grabación, uno mismo tiene que usar su 
propio equipo.
3. Puedes grabar desde tu celular o cámara digital.
4. Dentro de la grabación tienes que grabarte a ti 
mismo y/ aliados describiendo lo que estas viviendo 

en ese momento.
5. Cuando ya hayas recopilado tus videos, favor de 
mandar un correo a richygonzalez79@gmail.com 
para iniciar la transferencia de los archivos.
6. Evolución Jaguar se reserva el derecho de usar 
y/o no usar las grabaciones que mandaras a Evolu-
ción Jaguar.

    Cuando ya se junte vario material, Evolución 
Jaguar editara los videos para formar un mini docu-
mental hecho para ver en forma digital, (YouTube).
El 9 de Abril, nuestro punto de reunión será de 
2:30 a 3pm dentro del Vive latino al lado del 
Chopo.  En el punto de reunión grabaremos aliados 
que no tengan equipo de grabación.  Estaremos 
grabando mini entrevistas de cada aliado.  En el 
punto de reunión estará presente Richy González y 
Eric López.

El Aliado y 
El Caifan

18 EVOLUCIóN JAGUAR Foto por Olga Laris.cortesia S. Hernandez.

V e r  m a p a  c o m p l e t o  e n 

w w w . v i v e l a t i n o . c o m . m x
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Videos en YOUTUBE 

Caifanes hablan 
sobre su reconcili-
ación :: Primero No-
ticias  

http://www.youtube.com/
watch?v=NIqLyAMeyQE

Detrás de cámaras 
Saúl Hernández

http://www.youtube.com/wat
ch?v=z7iDWjqyssU&feature=pl
ayer_embedded

Joan Baez, Steve Earle, 
Saul Hernandez & Chad 
Stokes sing Imagine Am-
nesty International 

http://www.youtube.com/
watch?v=w_dJf0KNp8A

Videos sobre lo mas reciente de caifanes y 
saul hernandez.

7

RECOMIENDA UN VIDEO. 
Manda tu sugerencia a richygonzalez79@@@@@gmail.com
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    “Paz” es el nuevo mantra de Saúl Hernández 
quien se siente orgulloso y suena feliz de presentar 
“Remando”, disco donde resume sus inquietudes 
personales y las explota en una placa que califica 
como “sumamente íntima”. “Paz en mi música, paz 
en mi entorno y sobre todo, paz interior, la última, 
la más difícil de alcanzar”, expresa con una sonrisa 
sutil.

    Para éste experimento íntimo, el músico se rodeó 
de artistas de primera clase como Marco Rentería 
en el bajo y Gustavo Nandayapa en la batería y las 
percusiones. “Sin duda alguna con esta compañía 
resulta un disco donde me siento muy cómodo, 
cantando las cosas como yo quería”, agregó.

    Remando, así se titula la producción, aparecerá 
en el mercado el próximo 4 de Mayo, y Saúl agrega 
que lanzarse como solista implicó abandonar las 
viejas costumbres de “componer en grupo”, “Así 
lo hice durante años, y cuando finalmente tuve la 
oportunidad de hacerlo lo que yo quería no me salía 
nada (risas)”.

    Una vez que entendió que no había límites, el 
vocalista de Jaguares y Caifanes no tuvo problemas 
para darle rienda suelta a la imaginación, obten-
iendo como resultado 11 temas donde le canta a la 
naturaleza, a la soledad y a la paz. “Hay un poco 
de todo, es un disco en extremo orgánico”, agrega, 
al tiempo que se muestra satisfecho con la difusión 
que ha tenido el primer sencillo, Molecular, que 
suena desde el 10 de enero.

    La presentación del disco coincide en lo que Saúl 
Hernández llama a un año de “cosechar” lo sem-
brado, en especial con el tan esperado regreso de 
Caifanes a la actividad, algo que el cantante confie-
sa lo hace sentir pleno y emocionado, aumentando 
“esa adrenalina, la emoción natural de subir al 
escenario como si fuera la primera vez”.

Radio Análogo

en extremo 

orgánico
GIRA 2011

MEX
Sabado 4 de Junio   Guadalajara

USA
Jueves 9 de Junio    Houston
Viernes 10 de Junio   Mcallen
Sabado 11 de Junio    El Paso - Coliseum
Lunes 13 de Junio    New York
Martes 14 de Junio   Chicago
Sabado 9 de Julio   Los Angeles - Nokia Club
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   Los días para muchos se hacen largos, para 
otros pasan como agua, la espera desespera y aun 
no podemos creer que nuestro sueño se vaya hacer 
realidad.

    El CAIFANAZO está más cerca de lo que aún po-
demos creer, en estos días hemos escuchado entrevis-
tas de Saúl hablando sobre el reencuentro, pero la que 
más nos emocionó a todos fue la entrevista en donde 
por fin, después de 15 años, pudimos ver a Saúl y 
Alejandro juntos. Y es ahí cuando la realidad me hace 
reaccionar y me dice, esto no es un sueño, en unos 
cuantos días podrás volver a ver la magia que trans-
miten en el escenario.

    Muchos podrán ir por morbo a ver la reconciliación 
entre Alejandro y Saúl o a  ver si este reencuentro es 
solo por dinero o es por necesidad… Pero para

 nosotros los verdaderos aliados, aliados de 
corazón es ir a ver  la magia de un 

grupo con el cual crecimos 
y nos llevó de la mano por 
la vida, el renacer de una 
banda  que nunca debió 
deshacerse, pero como 
dicen, lo bueno nunca 
muere  y Caifanes toda 

la vida 
estuvo 

en 

nuestro corazón, es por eso que está más vivo que 
nunca y no se ha convertido en una moda. Es ya una 
tradición, para muchos una religión.

    No sé si sea coincidencia o las cosas siempre se 
dan  en el momento más indicado y esto lo pienso 
porque en el mismo mes del reencuentro y con difer-
encia de solo un par de días, Caifanes cumple 25 años 
de haber tocado por primera vez en Rockotitlan… 25 
años después (un cuarto de siglo) del nacimiento de 
la banda nos volverán a deleitar, nos volverán hacer 
nacer y ese día 9 de abril del 2011 quedara gravado 
en la historia, no solo de la banda, sino de todos sus 
seguidores, sus aliados que rogamos por volverlos a 
ver aunque sea solo una vez en la vida… Ese día hare-
mos sangrar el cielo y retumbar todo el foro sol.
Orgullo es lo único que puedo sentir al saber que los 
boletos se agotaron completamente desde hace más 
de dos semanas y solo puedo pedir que al ver todo 
ese éxito la banda se quiera dar un chance más y 
nos complazcan con una gira, para poder escucharlos 
hasta morir.

    Por lo pronto no me queda más que seguir viendo 
la euforia que solo el  Caifanazo  puede lograr, y seguir 
contando los días y las horas que faltan para poder 
volver a ver a los 5 dioses  renacer y sentir sus prim-
eros acordes que correrán por mis venas, volver a 
escuchar los solos de Alejandro y volver a recordar mi 
adolescencia.

     Me emociona ver como aliados de todo México y 
aun de otros países son capaces de viajar largas horas 
solo para estar unos cuantos minutos haciendo historia 
y es así como todos nos vamos juntos, y así escribire-
mos un capítulo más en la vida de Caifanes y del rock 
nacional.

    Y pues nos vemos este Sábado 9 en él Vive Latino, 
recuerda no llevar mochilas ni cinturones.
Se prohíbe el acceso con alimentos y bebidas, así 
como con cámaras de video y fotográficas.
Duerme muy bien y procura hidratarte desde días 
antes, ya que el calor en estos días es fuertísimo y re-
cuerda que Caifanes cierra ese día, por lo que hay que 
estar parado muchísimas horas, por eso vete lo más 
cómodo que puedas.

    Si no tienes boleto y te vas atrever a ir a la reventa 
ten muchísimo cuidado porque hay muchísimos bole-
tos falsos, no te dejes engañar.Y pues solo me queda 
pedirles que HAGAMOS SANGRAR EL CIELO!!!!!!!!!!!

LUNA VEBE VERONICA CERVANTES

V A M O S 
H A C E R 
S A N G R A R 
E L 
C I E L O …

24 EVOLUCIóN JAGUAR
Foto proporcionada por Jaguares MX
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   En el interior de la tierra existe roca fundida  
que busca subir hacia la superficie como nuestros 
sentimientos buscan salir a través de nuestros 
pensamientos. El volcán está a punto de hacer 
erupción una vez más, desde las entrañas lloverá 
ceniza y como el ave fénix resurgen de nuevo 
aquellos acordes.., Se produce una obscuridad 
completa  por la ceniza incandescente  y es donde 
nos encontramos con nosotros mismos al iniciar el 
primer acorde “afuera”  encontrando la luz que hay 
dentro de nuestra alma., la dirección de los vien-
tos cambia al momento de la erupción y es donde 
sentimos  “miedo”  que nos refleja  todo lo que 
podemos hacer en el presente sin dejar de pensar 
en el futuro…

  Caen escombros rápidamente quedando 
cerca del cráter  y eso nos recuerda que somos  
vulnerables  e ignoramos lo más sagrado que ten-
emos, .pero la ceniza y la arena son arrastradas por 
el viento a lugares lejanos recordando el acorde” 
Aquí no es así”….

    Se forma una nube de polvo tratando de de-
jarnos ciegos sin dirección, nadie nos podrá hacer 
daño siempre hay esperanza como dice Saúl 
Hernández en “Ayer me dijo una ave que volara”… 
y es donde  puedo sentir recorriendo mis venas la 
fuerza del calor como la lava cayendo del cráter 
arrasando todo a su paso.,  se siente el calor y la 
necesidad de seguir , como aquel momento en que 

escuche esta canción por primera vez sabia que ahí 
estaba algo.,  La tempestad cambia como lo dice 
“Hasta que dejes de respirar” ., no tengas miedo 
tu estás conmigo…. Como una ola quemando el 
destino se acerca “Aviéntame”  para recordarnos 
que solo uno mismo es capaz de formar su propio 
camino y la fuerza que uno proyecta es la misma 
fuerza con la que nos ven los demás., atrás del 
cielo nos miran llorar dice la estrofa.,  el estruendo 
es fuerte y la explosión puede alcanzar grandes di-
mensiones se siente en lo mas profundo del nervio 
y el disco llega a un éxtasis musical.

    Con la misma furia llega el siguiente acorde “El 
animal” y  después  de la erupción del volcán, el 
cielo se pone oscuro., y en esa transición de falta 
de luz se da paso a una de las canciones más 
hermosas que he escuchado  “Quisiera ser alcohol” 
y en un instante pasas del calor al frio suspendido 
entre plegarias., Y en lo negro me hundía llorando 
en lo profundo dice una estrofa de “Pero nunca me 
caí”., Si la sombra se convierte en nuestro único 
aliado en la distancia dice en “El año del dragón:”
El volcán término de hablarnos a través de su 
expresión logro abarcar todo el subconsciente del 
más mínimo nervio de nuestro cuerpo y desde el 
fondo de la tierra más allá de la existencia Flotan 
almas solas como lo dice “La llorona”.

Uriel Tellez Acosta

Volcán
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E L  N E R V I O  D E L

E L  G R A N

 “ S i  a l g ú n  d í a  m e  m i r a s  a b r a z a d o  d e 

t u  s o m b r a  n o  m e  s e p a r e s ” 
S a ú l  H e r n á n d e z

Foto proporcionada por Jaguares MX
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    El “El concierto del sábado será como uno 
de los primeros de Caifanes y parte de un viaje 
increíble que afortunadamente no ha terminado 
pues la esencia del grupo nunca se perdió”, dijo 
Saúl Hernández en entrevista para El Economista.

La charla con Saúl Hernández no inicia con pre-
guntas sobre su reencuentro ni con el morbo 
de su reconciliación con Alejandro Marcovich; 
comienza con recuerdos de su infancia, sus 
juguetes de El Planeta de los Simios y los inicios 
de Caifanes.

¿Cuándo se dieron cuenta que 
Caifanes sería algo grande?
“En un concierto en el Hotel de México que le 
abrimos a Neón y a Miguel Mateos frente a 3,000 
o 5,000 personas. Yo iba a cantar ‘Será por eso’ 
y cuando me acerqué al micrófono la gente 
comenzó a cantar y en esos tiempos no existía un 
testimonio grabado de Caifanes, ni nada, y ya se 
sabían las canciones”.

“Fue darme cuenta que algo importante estaba 
pasando con nosotros. Entonces, me volteó a ver 
a Sabo sorprendido y me hace un gesto como 
de ‘no te distraigas, canta y ése fue el momento 
donde vimos que algo estaba por suceder”, 
agregó.

Algo que ha distinguido a Caifanes es el misti-
cismo de Saúl Hernández y sus extrañas letras, 
metáforas que se le han aparecido en sueños o 
momentos de inspiración.

“El Señor de los 1,000 cerebros murió de tifo en 
la epidemia de junio, es una letra rara que in-
cluso, antes de cantarla yo comenzaba rezando. 
El misticismo no se pierde y crea una atmósfera 
muy espiritual”, comentó Hernández sobre su 
época en Las Insólitas imágenes de Aurora.

“Creo que es compartir parte de mi mundo y es 
parte de la magia de Caifanes que sigue ahí y 
tiene que ver mucho con el asombro”, agregó.

El músico platica con libertad y confiesa que no 

sabe leer ni escribir música, que él quería ser 
guitarrista más que vocalista. Recuerda que uno 
de sus primeros discos fue de Silver Convention. 
Cita a Kennedy Jr y a Nietzsche mientras sonríe 
ante los recuerdos que evoca junto a su amigo de 
la infancia, Manuel Lino.

Llevamos más de 20 minutos hablando con Saúl 
Hernández de cosas personales pero es momento 
de hablar de su regreso, de sus motivos y sobre 
todo de lo que ofrecerán el sábado en su primer 
concierto después de 15 años como Caifanes.

Caifanes, un viaje interminable.

Los sustos médicos de Sabor Romo y Alejandro 
Marcovich fueron determinantes para que Cai-
fanes volviera a los escenarios.

“Allá arriba nos están dando chance de seguir 
haciendo cosas como Caifanes y lo estamos 
tomando como un momento de amor y de amis-
tad... más que una cuestión económica”, explicó 
el caifán mayor, quien luce sus tatuajes, su cabel-
lo enmarañado y su voz profunda, notablemente 
recuperada.

Saúl Hernández se muestra sorprendido por todo 
el ruido que ha provocado el regreso de Caifanes 
entre los medios y la gente que ha terminado con 
los boletos para el Vive Latino y Coachella. “In-
tuía que iba a pasar algo, que existía un morbo 
por todo lo que había pasado entre Alejandro y 
yo pero no fuimos concientes de todo esto que 
sucedió”.

Pero todo el ruido que provoca su reencuentro se 
olvida en el cuarto de ensayo y Saúl Hernández lo 
narró.

“El primer día estábamos nerviosos y el dialogo 
inmediato entre nosotros fue cuando comenza-
mos a tocar... ahí comenzó a salir una diarrea 
emocional en cada canción. Fue algo mágico que 
nos llevó casi a las lágrimas pero como somos 
machos y bien caifanes no sucedió (risas)”.

Criticas.. .
S a ú l  H e r n á n d e z

Foto proporcionada por Jaguares MX
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Foto proporcionada por Jaguares MX

¿Qué te ha sorprendido del re-
greso con Caifanes?

“Que no ha cambiado nada... seguimos con una 
dispersión total en los ensayos pero cuando to-
camos se vuelve una mole indestructible y cada 
canción tiene una historia”.

En el flamenco se llamaría “El duende”.

“Te robo la frase que me encanta... así pasaba, 
aparecía el ‘duende’ y la magia en Caifanes con-
tinúa y ha sido un viaje increíble que nos ha 
mostrado que la pasión tiene memoria”.

Saúl Hernández se ve feliz y en paz, dejó de lado 
su pose de rockstar (aunque lo sea) se muestra 
amigable y se nota que disfruta del histórico re-
greso de Caifanes.

“Si por alguna circunstancia se cancelara el Vive 
Latino, la verdad es que todo lo que ha pasado 
estas dos semanas ya valió la pena y puedo morir 
tranquilo”, opinó.

¿Cómo enfrentas las críticas 
del reencuentro? 

Algunos dicen que es por dinero.

“Me vale madre. Con el corazón en la mano te 
digo que absolutamente me vale madre.

Hay más cosas que rescatar qué estupidez es-
cuchar... si gusta o no... me vale madre”.

La gente se pregunta cómo será el show...

“De antemano les digo que vamos a quedar mal 
pues es imposible quedar bien con la gente a 
menos de que hiciéramos un concierto de tres o 
cuatro horas”.

Y continuó con “independientemente de lo que 
toquemos va a ser como darse un abrazo entre 
nosotros y la gente... será como volver a ver al 
viejo amigo que se va”.

El futuro de Caifanes es incierto, Saúl Hernández 
aseguró que por el momento sólo ofrecerán dos 
conciertos (Vive Latino y Coachella).

“Es un reconocimiento de territorio y de nosotros 
mismos. Estos conciertos serán una terapia fuerte 
que nos van a poner los pies en la tierra y decid-
iremos juntos lo que haremos”.

¿Y si deciden no seguir con Cai-
fanes...?

“Será una manera más bonita y honorable de cer-
rar un ciclo, porque la otra vez estuvo tropezado 
y muy extraño... pero ya veremos”.

¿Qué le dirías a la gente que los 
verá en estos conciertos?

“Gracias por estar ahí, nada más... gracias”.

Saúl vs Marcovich

“Para nosotros todo ha quedado olvidado. Ale-
jandro y yo nos conocemos desde hace muchos 
años y recuperamos nuestra amistad que es 
mucho más valioso que los recuerdos y las circun-
stancias que pasaron”, afirmó el músico.

A raíz de un problema de salud, Alejandro Marc-
ovich y Saúl se volvieron hablar y “nos sentamos 
a platicar a corazón abierto 
y nos quedamos 
con ésa charla 
que tuvimos y 
que debió haber 
sido hace años 
pero las cosas 
suceden así”.

El Econo-
mista




